PARASHÁH - PORCIÓN DE LA SEMANA



#51/ RE'EH - "MIRA/ PERCIBE"

Deuteronomio 11:26 - 16:17

Día 5 - Deuteronomio 12:8-12

El propósito de estos estudios es ayudarnos a entender el texto de la Escritura acercándonos al verdadero mensaje del Señor. Esta comunicación fue hecha por medio del autor humano, su idioma, su lenguaje, el cual es el hebreo con todos sus modismos y figuras del lenguaje. Conocer esto nos acerca mucho más al sentido original de la revelación de Dios para nosotros.

- Zacarías 14.4 dice: "Aquel día sus pies se posarán sobre el monte de los Olivos, que está frente a Jerusalem, al oriente, y el monte de los Olivos será partido por el medio, quedando un gran valle del levante al poniente: la mitad del monte se apartará hacia el norte, y la otra mitad hacia el sur".
- La Jerusalem celestial va a descender del cielo.
- El mismo, va a ser quien habitara entre nosotros, no va a ser ningún otro.
- Por el libro de hebreos podemos distinguir a que se refiere la Jerusalem celestial.
- Porque desde el pacto de los primeros, hasta Malaquías, no se menciona que vendría una ciudad de arriba.
- Este término aparece en el Evangelio, no aparece antes.
- Pero el evangelio da la revelación y contiene el dato y afirma que esta es la Jerusalem celestial.
- También tengamos presente que el Evangelio fue escrito antes de toda la literatura judía que hoy se conoce.
- ❖ El Evangelio se escribió antes que el Talmud, el Zoar, la Mishnáh.
- ❖ Por tal razón el concepto de la Jerusalem celestial, como referencia al "mundo venidero" que menciona el Talmud, se le llama "La Jerusalem de arriba".
- Son conceptos que aparecen en la Literatura Judía, pero el Evangelio los menciono primero.
- Rabi Yehoshúa', Ben Leví dice: "que las puertas de la Jerusalem celestial son doce perlas, inclusive menciona que son de treinta codos cada una.
- ❖ ¿Y qué afirma Apocalipsis? Que las puertas de Jerusalem son doce perlas.
- ❖ ¿Entonces, porque esta afinidad?
- ¿Cómo es posible, que la Mishnáh, que se escribió doscientos años después del evangelio, y luego el Talmud, coincidan con la misma descripción del evangelio acerca de la Jerusalem Celestial? Estos datos son coincidentes.
- Podemos atrevernos a decir que, a los Rabinos del Talmud, se les "infiltró" el evangelio.

Deuteronomio 12 (BTX)

- 8. No habéis de hacer según todo lo que nosotros hacemos aquí en el día de hoy, cada uno lo que bien le parece,
- 9. pues hasta ahora no habéis llegado al descanso ni a la heredad que YHWH tu Dios te da.
- 10.Pero cuando hayáis pasado el Jordán, y habitéis en la tierra que YHWH vuestro Dios os hace heredar, y Él os haya dado reposo de todos vuestros enemigos alrededor, y habitéis con seguridad,
 - Ahora entendemos, que Tziyon, es la **menujáh**, esto es el **"reposo"**.
 - Resumiendo, entonces tenemos:
 - Hashem, escogió un lugar.
 - o Ese lugar, según el Salmo se llama Tziyon.
 - A ese lugar, Tziyon tenían que traer todas las ofrendas.
 - Allí en Tziyon era el lugar de alegría, para ti para tu casa, así lo menciona el texto.
 - Al estar en Tziyon no harás como hacemos hoy aquí, donde hasta ahora cada uno hace lo que "bien le parezca"
 - Porque todavía, no has entrado a la "menujáh" al "reposo" en Tziyon.
 - Porque es en Tziyon, donde no vas a hacer "lo que te dé la gana"
 - A cambio, es en Tziyon, donde vas a hacer solo la voluntad de Dios.
 - Y la Voluntad de Dios, te va a producir la "menujáh".
- 11.entonces será que al lugar que YHWH vuestro Dios escoja para que habite en él su Nombre, allí llevaréis todo lo que yo os ordeno: vuestros holocaustos, vuestros sacrificios, vuestros diezmos, la ofrenda de vuestra mano y todo lo escogido de vuestros votos que hayáis prometido a YHWH.
- 12.Entonces <u>os regocijaréis ante YHWH vuestro Dios, vosotros, vuestros hijos y vuestras hijas, vuestros siervos y vuestras siervas y el levita que esté en vuestras puertas, por cuanto él no tiene parte ni heredad con vosotros.</u>
 - La voluntad de Dios va a traer regocijo.
 - Te alegraras, tú y tu casa.
 - La menujáh, más que toda la tierra de Israel, es EL LUGAR que Dios escogió para poner allí SU NOMBRE: YEHOSHÚA'.
 - Esto nos lleva a un punto definitivo y estable:
 - No es como ahora, aunque nosotros hemos pecado; no se hace notoria la diferencia.
 - Pero al llegar al PUNTO DEFINITIVO Y ESTABLE, en el que no seguiremos viajando, allí se va a hacer notorio y evidente que quien no se comporta según las reglas de EL LUGAR, está excluido.
 - Allí, definitivamente habrá una clara distinción.
 - Entonces, por eso, es que ustedes hasta ahora, no han "entrado a la menujáh, y a la distinción que Dios les da".
 - ❖ Pasaran el Jordán, y os daré REPOSO MENUJÁH y habitareis con seguridad.

- "Nuestro llamado, es siempre a enfatizar el cumplimiento de la palabra de Dios.
- Dios no expreso: "Te voy a expulsar", Dios prometió: "voy a habitar en medio de ellos"
- Entonces, cuando se refiere a "no harás" quiere decir que vamos a ser "regenerados en nuestra forma de pensar", de tal forma que en el futuro, no vamos a hacer lo "que nos salga del corazón", sino que "vamos a hacer estrictamente la voluntad de Dios"
- * iY esto es lo que está logrando YEHOSHÚA' ahora en nosotros!
- Yehoshua dice: "cuando Él se manifieste, seremos semejantes a Él, porque lo veremos tal como Él es.
- Para que cada uno no haga lo que guiera.
- ❖ Es decir, todos seremos "homogenizados" A EL.
 - o Tendremos un mismo sentir.
 - Un mismo corazón,
 - Un mismo pensamiento.
 - Sentiremos una misma cosa.
 - 1 Corintios 1.10:" Os ruego pues hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis enteramente unidos en una misma mente y un mismo parecer.
- Es por esto por lo que el apóstol Pablo insistió tanto en expresar: "solícitos por guardar la unidad del Espíritu en el vínculo de la paz. Un solo cuerpo y un solo Espíritu, como también fuisteis llamados con una misma esperanza de vuestro llamamiento: Un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo, un solo Dios y Padre de todos, quien está sobre todos, a través de todos, y en todos. Efesios 4.3-6
- Efesios 4.13:" hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento pleno del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo.
- Mensaje profético: LA SOMBRA Y EL CUERPO.
 - La sombra nos da una información aproximada del Cuerpo.
 - Es decir, ahora tenemos la idea, aunque no el detalle.
 - Esta profecía se entiende, SOLO POR MEDIO DEL EVANGELIO.
 - "El concepto de Dios es TZIYON"
- ❖ Todo esto conectado al salmo 1: "Plantados junto a corrientes de agua"
- Por esto cuando somos plantados en el Evangelio, tenemos que dar buenos frutos, derribando las limitaciones que teníamos, porque la Torah que ha sido implantada en nosotros por el Poder del Rúaj HaQódesh, va renovando nuestro entendimiento.
- Gracias, solo al Rúaj HaQódesh, ahora tenemos la mente de Mashíaj.

"Gracias 'Adonay porque nos has dado la mente de Mashíaj."

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.